



Zu Beginn des Kindergartenjahres beherrschte das Thema Eingewöhnung den Alltag in der Krippe. Nun sind viele neue Igel- und Mäusekinder in ihren Gruppen angekommen und wir haben eine erste Spazierfahrt gemacht!

Für die täglichen Obststunden in den verschiedenen Gruppen, wird das Obst frisch geschnitten.



In vielen Gruppen ist ein neues Kuscheltier „eingezogen“, das mit den Kindern den Alltag bei uns erlebt. In der Fuchsgruppe z.B. der Fuchs Freddi.

Bei bestem Wetter waren wir sehr viel auf unserem großen Außengelände.



Unsere Flurbereiche und Gruppen sind für die Kinder in den Freispielphasen nach wie vor geöffnet.